

令和7年度 夏休み終了後 全校集会 校長の話 (Zoom)

阿久津中学校の皆さん、おはようございます！（2回目good挨拶！）

素敵な時間というものは、あっという間に過ぎ去ってしまいますね。

楽しかった夏休みも終了してしまいました。私は先週からブルーな気持ちでした。

皆さんにとって今年の夏休みはどうでしたか？

まずは、この夏に様々な大会等で結果を残した皆さん。誠におめでとうございました。また、結果を残せなかっただとしても、これまでの過程における皆さんの努力は、貴重な経験値として必ず今後に生かされること間違ひありません。

これから季節は、スポーツに加え、文化系、芸術系のイベントも盛りだくさんです。皆さんそれぞれの特性を十二分に活かし、更に活躍されることを期待しています。

ところで夏休みの課題はいかがでしたか？私のアドバイスを生かし、有意義な時間を過ごせた人、やっぱり今年もお盆明けが苦しかった人、様々だと思います。そこで、1つアドバイスします。今、この瞬間、皆さんは次回どうするべきかがはっきり見えていると思います。記憶が鮮明なうちに、来年の自分に対して「手紙」or自身のSNS等(非公開)に今の素直な気持ちをメッセージとして残しておくことをお勧めします。未来の自分への最大のアドバイスです。これも経験値アップのための大きな一歩ですよ。

さあ、これから1学期の後半戦がスタートします。明日からは1学期期末テストですね。無理せず、自分なりにスタートダッシュをかけてください。

ちなみに次の長期休み、そう冬休みまでは、あと**121日**！

大丈夫です！そのうち土日祝日は**39日**もあります。

だから、実質、学校に登校するのは**82日**です。

楽しかったけどあっという間に終わった夏休みが**39日間**でしたから、ほんの2倍ちょっとの時間経過です。あのワクワク感で学校生活も送れれば、これまたあっという間にクリスマスがやってきます。

そうです！何事も前向きに考えて、お互いに頑張っていきましょう！ 以上